

Sorry, but this page still haven't any translation.

We hope this will be fixed in the near future.

cruise Le navire de croisière de luxe Scenic Eclipse en escale inaugurale à Honfleur

Mis en service en 2019 par le groupe anglo-saxon Scenic, le navire de croisière de luxe Scenic Eclipse a fait escale pour la première fois à Honfleur les 18 et 19 septembre 2025.

Published on 28/09/2025



©HAROPA PORT / Nautilus

Construit en Croatie, le Scenic Eclipse est avec son jumeau - le Scenic Eclipse II mis en service en 2023, la première unité maritime du groupe Scenic, qui évoluait jusqu'ici sur le marché des croisières fluviales.

Parti du port norvégien de Bergen le 11 septembre 2025 avec à son bord 200 passagers et 186 membres d'équipage, le Scenic Eclipse a fait escale à Stavanger, Skagen et Copenhague, a franchi le canal de Kiel pour rejoindre La Haye avant de s'arrêter à Honfleur. La croisière s'est ensuite poursuivie vers Lisbonne où il est arrivé le 24 septembre.

Jusqu'à 228 passagers à bord

Le Scenic Eclipse mesure 168 mètres de long pour 21.5 mètres de large. Il compte 114 suites de 32 à 247 m² pour une capacité maximale de 228 passagers, une dizaine de bars et restaurants, un auditorium, un grand centre de bien-être de plus de 500 m² s'ouvrant sur une terrasse avec piscine, plusieurs bains à remous, un hangar hébergeant deux hélicoptères et un mini-sous-marin offrant aux passagers la possibilité de découvrir les fonds marins jusqu'à 300 mètres sous la surface de l'eau.

Il partira ensuite pour une transatlantique vers le Brésil, puis débutera sa saison d'hiver vers l'Antarctique.